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拝啓 
 
先日は、掲題のご回答書をご送付いただきまして誠にありがとうございました。早速、

ご回答書の内容を確認させていただきましたが、２月２４、２５日に開催していただいた

説明会にて住民と物わかれとなったご説明と同じ内容で、安全性に対して具体性に欠け、

住民と最善の方法に関して検討した結果とは考えられず、到底、子どもの健康を心配する

住民を説得できる内容となっていないため、理解および協力はいたしません。よって、引

き続き、エコプラザ改修の見直しをお願い申し上げます。 
 
また、３月９日に市長名で発信された文書は、100％安全でない施設に対して、安全を誇
大宣伝する内容でかつ一部虚偽事項が記載されており、多摩市民の正しいかつ自由な判断

を妨げるものです。至急内容をご確認頂き、修正した文書を再発信していただきますよう

お願い申し上げます。 
 
 
再度、住民、得に子どもをもつ親の気持ちになって、より安全な方法に見直しをお願い

します。地域住民及び我々部会と一緒に考えていきませんか。 
 
 
 
                                         敬具 

 


